Apostolat de la Prière

Intention générale pour m. 3 1911 : Les ouvrières.

OFFRANDE QUOTIDIENNE POUR MARS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour le maintien et l'accroissement de la vie chrétienne parmi les ouvrières.

Résolution apostolique : J'aiderai de mes prières et de mon action les œuvres, surtout les œuvres catholiques d'ouvrières

Nécrologe

Monseigneur Antoine-Adolphe Gauvreau, Prélat de Sa Sainteté, ancien curé de Saint-Roch de Québec, décédé le 26 février, à l'Hospice Saint-Antoine, était membre de la Société ecclésiastique Saint-Joseph, de la Congrégation du Collège de Sainte-Anne-de-la-Pocatière et de la Société d'une messe (section diocésaine.)

Le corps du défunt a été transporté de l'Hospice Saint-Antoine à l'église Saint-Roch mercredi après-midi.

Ses funérailles ont eu lieu à Saint-Roch de Québec jeudi matin, le 2 mars.

M. l'abbé Fidèle Morisset, ancien curé de Saint-Anselme, décédé le 26 février, à l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur, était membre de la Société ecclésiastique Saint-Joseph, de la Congrégation du Séminaire de Nicolet et de la Société d'une messe (section diocésaine.)

Ses funérailles ont eu lieu à Saint-Anselme jeudi matin le 2 mars.

Eug.-C. Laflamme, ptre, secrétaire.